



SKISPORTFREIZEIT GOLDECK IN ÖSTERREICH



Bereits im Vorfeld wurden die Schülerinnen und Schüler im Rahmen von Theorie- und Praxisworkshops intensiv auf das Projekt vorbereitet. Inhalte waren unter anderem Umwelt- und Materialkunde, Gefahren im Skigebiet, körperliche Vorbereitung, sowie Didaktik und Methodik des Skifahrens. Ziel war es, nicht nur sportliche Grundlagen zu vermitteln, sondern auch Verantwortung, Sicherheitsbewusstsein und reflektiertes Handeln im alpinen Raum zu fördern.

Vor Ort erwartete die Gruppe eine abwechslungsreiche Woche mit viel Neuschnee, zwei sonnigen Skitagen und insgesamt guten Bedingungen. Besonders erfreulich war, dass viele Teilnehmende als Anfängerinnen und Anfänger starteten und im Laufe der Woche deutliche Lernfortschritte erzielten. Erste sichere Abfahrten, überwundene Ängste und persönliche Erfolgserlebnisse prägten den Skialltag ebenso wie das gemeinsame Lernen in der Gruppe.

Neben dem sportlichen Aspekt standen auch soziale Kompetenzen, Teamarbeit und Persönlichkeitsentwicklung im Fokus. Die Tage wurden durch tägliche Reflexionsrunden abgeschlossen, in denen Erlebnisse, Herausforderungen und Fortschritte gemeinsam besprochen wurden. Ergänzt wurde das Programm durch freiwillige Angebote für die Schülerinnen und Schüler, etwa gemeinsames Spielen oder Austausch am Abend, die den Zusammenhalt der Gruppe weiter stärkten.

Das Skisportprojekt verbindet auf besondere Weise Bewegung, Naturerfahrung und schulisches Lernen außerhalb des Klassenzimmers. Es fördert Selbstvertrauen, Verantwortungsbewusstsein und Gemeinschaftssinn und stellt damit einen wichtigen Baustein im pädagogischen Konzept des Felix-Fechenbach-Berufskollegs dar.

Die beigefügten Fotos – vom gemeinsamen Aufwärmen, aus dem Skigebiet, aus dem Lift, vom Abendprogramm sowie ein Gruppenbild – geben einen lebendigen Einblick in eine intensive und erfolgreiche Projektwoche, die den Beteiligten sicher noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Autor: R. Wegs